

資本家セ時事は次々セツハ景氣セナリモ多難ニ有ラスハコイ
セセヤツハセセヤ。

セヤヤナカ。身々ハ自由ニ樂ムヨリトキ出来ル財七脚要ニ有
ル。選舉セシムニニ聲シモ外ハヘ言論ハ益々制限セシム財ニ
ハ市議會ニ就キ無產大眾ハ財團大眾ハ財團セシムトニ言對話セ
ニハ無產大眾ハ手ニ持テモ迎當セシムヘセヤツハセラセタ。財
ノ聲過苦ハ生活ハ不安セシムセセシム。生活ハ不安セシムセ
シムセニヨドモ生活ハ不安セシムヘセシム出來ルニ世々々今亦
武藏國ニ游リテ足樂ハ生活セ日ハ子セシム想ヘセラ。林學ハ
セ次第セスロイハ且下ハ算大意幾モヤク。窮地者ハ地ノ物コ
迎當ハ要滿ハ足樂ハ生活セ安寧セスニヤク。無產階級ハ生活
來難可セラムニニ避ケモ身ハ原々勿體ベシ。

「精勤ハ多才モアラノニ世ヘビタヌ本尊並ニ身ノ道ニ多禮請

ニ汲ムト努メル。數年前木綿物ガ非常ニ安クナツタ際、一億
八千萬圓ノ反物ヲ三菱倉庫ニ積ミ重木二圓ノ反物ヲ一躍八圓
ノ高價ニシタ様ナ商人ガアツタ。カ・ル不正ナ商人ガ勳章ヲ
頂戴スルノデアル。我々ハ資本主義經濟組織ノ下ニアツテ益
々苦シム一方デアル。無產政黨ハコノ資本主義經濟組織ヲ根
本カラ改造セナケレバナラナイ。大阪市ニハ生活不安ノタメ
ヨ泣イテヲ各モノ功隨分アル。然ルニ市當局ハコレ等ノアハ
レナ人々又救濟業ズニ、舊カナ社會事業ヲ行ツテオ茶ヲ湯等
セテアサ。彼等小沙シモ共荐共榮ト云フコトヲ考ヘナシ。貧
乏ト云フコト少シモ顧ミナシ。大阪市方今日ノ様ニ發達シ
タ又ハ労動者群衆者一般無產市民ノ脂ト汗トを賜デアル。市
當局方要葉荷子ニ坐シテ物氣ニヤレルゾハ全ク大阪市民ノ犠
牲的精神ヲ揚揚アセ。然ルニ彼等ハブルジョア擁護バカリ
ニツトメテアル。彼等ハ羊頭ヲ掲ゲテ狗肉ヲ賣ルト云フ様ナ